

А

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 3 • 2021 • МАЙ–ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Проблемы экологического и земельного права

Игнатьева И.А. Документы стратегического планирования и вопросы определения их места в регулировании экологических отношений . . . 3

Проблемы частного права

Филиппова С.Ю. Естественная убыль, порча и гибель вещей и их гражданско-правовое значение 27

Информатика и право

Северин В.А. Методика правового обеспечения безопасности персональных данных в организациях 49

Проблемы совершенствования законодательства

Кошель А.С. Использование инструментов «электронного парламента» в парламентских процедурах 62

История государства и права

Каспаров А.А. Проблема ответственного правительства в России в период между Февральской и Октябрьской революциями 1917 г. (статья первая) 87

Межотраслевые исследования

Калашян М.А. Романтический аспект права 101

Трибуна молодых ученых

Подвойский К.В. Ложь в структуре криминалистического познания (статья вторая) 120

Зайкин Д.П. О классификации фондов по германскому праву 129

Швец А.А. Казуальное обращение к конституционным процедурам: от сущего к должному 141

Наши учителя

Коновалов Д.Д. У истоков отечественного семейного права: Евгений Минаевич Ворожейкин 154

Критика и библиография

Шерстобитов А.Е. О Кодексе Юстиниана (Кодекс Юстиниана = Codex Iustinianus. Книга шестая) 158

Михаил Константинович Треушников (1938–2021) 162

CONTENTS

Environmental and Land Law issues

Ignatyeva I.A. Strategic planning documents and issues of determining their place in the regulation of environmental relations 3

Private Law issues

Filippova S.Yu. Natural loss, damage and destruction of things and their civil law significance 27

Informatics and Law

Severin V.A. Methodology of legal support of personal data security in organizations. 49

Problems of improving legislation

KosheI A.S. Use of e-parliament tools in parliamentary procedures 62

History of State and Law

Kasparov A.A. The problem of responsible government in Russia between the February and October revolutions of 1917 (article one) 87

Cross-sectional research

Kalashyan M.A. Romantic aspect of law 101

Tribune for Young Scholars

Podvoisky K.V. Lies in the structure of forensic knowledge (article two) . . 120

Zaikin D.P. On the classification of funds under German Law 129

Shvets A.A. Casual recourse to constitutional procedures: from real to due. 141

Our teachers

Kononov D.D. At the origins of domestic family law: Evgeny Minaevich Vorozheikin 154

Criticism and bibliography

Sherstobitov A.E. Code of Justinian (Code of Justinian = Codex Iustini-anus. Book 6). 158

Mikhail Konstantinovich Treushnikov (1938–2021) 162